

新屋敷地区農村環境保全向上推進協議会だより



【3/21 第6回総会】

宮掃除の終了後、第6回総会が公民館で行われました。雨が降るあいにくの天気にもかかわらず、多数の方々に出席いただきました。

総会に入るにあたり、昨年みなさんから応募いただいた第1回フォトコンテストの表彰が行われました。



せっかくの野沢さんの喜びの顔が・・・。カメラマンのアングルが悪かったです！すみません。



奥さんの代理として受賞されたうれしそうな黒田さん
審査の結果、金賞は野沢俊彦さん（「水田に映える夕日」）、銀賞は黒田美紀子さん（「黄金の波の新屋敷」）、銅賞は同じく黒田さん（「見守る早乙猫」）・岡部伊知朗さん

（「ひまわりとかくれんぼ」）、参加賞は野澤俊嗣さん（「在りし日の五月」）が受賞されました（カッコ内は作品名）。馬場代表から受賞者に景品が渡されると館内は拍手につつまれ、受賞者は喜びの表情に満ちていました。受賞された作品は、公民館に展示されていますので、ぜひ、ご覧いただければと思います。

受賞式後、総会が開催されました。事務局より、平成22年度活動計画及び予算（案）・新役員の選任についての議案が説明され、全て原案のとおり承認されました。



新たに加わった岸渡川の法面整形。来年の春が楽しみです！

平成22年度の活動計画については、例年通りですが、新屋敷地区のより美しい景観づくりを進めるため、美観に努めている福井県大野市への先進地視察と岸渡川の法面整形が新たに加わりました。

22年度もみなさんのご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、今年の総会の粗品は、砺波市特産の玉ねぎを使用したレトルトカレー、たまねぎドレッシングでした。

【3/20 畦畔の再築立】

田植えの時期を前に、水漏れを防ぐため、畦畔の再築立を行いました。



トラクターの操作、なかなか難しいです。

【3/21 宮掃除】

冬の間、たまった杉葉を片づけました。雨が降る寒い天気でしたが、みなさんカッパを着ながら、せっせと浚えていきました。



爪の間にはさまる杉葉は、なかなかとりにくいが一よね。

【3/28 江浚い】



今年は、溜まっていた砂利もダンプで処分場へ運びました。



これで滞りなく水も流れます。

年度の共同作業の締め、江浚い。今年も

多くの方々に参加いただきありがとうございました。おかげさまで、作業は順調に進みました。

それにしても、毎年いろいろな物が川に落ちています。今年は、岸渡川にテレビでした。上流から流れてきたと思われませんが、困ったものです。



【4/4 生活道路のごみ拾い】

朝6時よりごみ拾いが行われました。きれいに見える新屋敷地内の道路にも、よく見てみると煙草の吸殻や空き缶などが落ちていました。



まだ、寝むそうな馬場さん。起きてますか！



朝日を浴びながらのごみ拾い。気持ちいいですな。

【4/10 岸渡川等の法面整形】

今年も農地水の恒例事業なった法面整形が行われました。冷たい雨にもかかわらず、多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。



なかなかしんどい作業でした。

今回の法面整形は、土砂を持ち上げる高低差が大きかったこと、さらに雨で土砂が重かったこと、そして一步間違えれば川の中に落ちてしまう恐れがあり、これまでの法面整形のなかで一番大変でした。しかし、皆様のご協力のおかげで、目標としていた作業を完了することができました。

なお、この場所には、シバザクラの植栽が予定されています。来年の春が楽しみです。



路肩の整形。この雑草たちとも今年でお別れ。



下からスコップで土砂を上げる人。その土砂をさらえる人。いつも手際がいいですね。



沼田さんの車庫をお借りして休憩。

【昨年植えたスイセン】



私たちのヒメイワダレソウを鼠から守ってくださいね。

昨年11月に皆さんが植えられたスイセンが可憐な花を咲かせています。今が満開

です。ぜひ皆さん見てください。

協議会の今後の活動予定

4/18 (日) 市道路肩の整形

午前8時から90分程度

4/25 (日) 市道路肩の整形(予備日)

午前8時から90分程度

※上記2日間については、角スコップ、鍬等を持参してください。

4/18 (日) 第1回委員会

午後7時30分から 新屋敷公民館

5/2 (日) ヒメイワダレ草ポット苗づくり

午前8時から 加藤(事務局)宅

事務局・会計からのお願い

～しあわせ台のみなさんもぜひ、活動に参加してみませんか！さわやかな疲れを味わえますよ！～

多くの方々の協力があれば、一人当たりの負担も軽くすみ、作業もはかどります。農村環境ひいては自分達の住環境をよりよくしていくには、みなさんの協力が必要です。慣れない作業のため、躊躇されるかもしれませんが、なかなかいいものですよ。みんなで、美しい環境を整えるため頑張りましょう！



ゴミゼロの朝、新屋敷上空にアドバルンが空中散歩

先進地視察研修のお知らせ

協議会では、今後の環境保全向上活動を充実させ、また地域住民相互のコミュニケーションを図るため、昨年に引き続き先進地視察を下記のとおり行います。多数の方々の参加をお待ちしています。

日時 5月16日(日)8:00～17:00

視察先 福井県大野市乾側地区

参加料 大人 1,000円 子供 500円

※協議会が準備する弁当・飲み物以外の費用は個人負担でお願いします。

昼食は、越前海岸にて、帰りは、疲れを癒して更に協議会活動がんばっていただくため、温泉に寄る予定にしています。お気軽にご参加ください。

